



Los premiados, con el consejero Antonio Cerdá, ayer. :: V. VICÉNS

## Agricultura premia el desarrollo sostenible

### DE LA VERDAD

**MURCIA.** La Consejería de Agricultura y Agua entregó ayer los VII Premios de Desarrollo Sostenible, dos de los cuales han recaído en el Ayuntamiento de Cartagena, por los talleres de Educación Ambiental que desarrolla la Concejalía de Educación, y otro en la empresa

concesionaria del servicio del limpieza del municipio, Lhicsarsa. También se ha galardonado a la empresa Kernel Export, al estudio de arquitectura María José Peñalver, y al equipo de arquitectos Miguel San Millán Escribano y Sandra Martínez Cuevas, así como a Aguas de Murcia, entre otros.